

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Revolusi Mental dalam al-Quran” ini ditulis oleh Azza Lailatus Sofiya Aminata, NIM 12301193054, Dosen Pembimbing Rifqi As’Adah, S.Ud, M.Ag.

Kata Kunci : Revolusi Mental, Al-Qur’an

Urgensi revolusi mental dalam al-qur’an merupakan suatu keadaan yang mendesak untuk mendorong sikap para remaja milenial berubah ke arah yang lebih baik dengan menerapkan nilai-nilai kebaikan yang ada di al-Qur’an. Rumusan masalah pada penelitian ini adalah : 1) Bagaimana konsep revolusi mental dalam Al-Qur’an? 2) Bagaimana pandangan al-Qur’an mengenai adanya urgensi pembentukan revolusi mental pada saat ini?

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library research*) dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif. Metode penelitian library research atau studi kepustakaan adalah teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan membaca buku, majalah, dan sumber data lainnya di perpustakaan. Metode ini bertujuan untuk mendapatkan landasan teori mengenai masalah yang akan diteliti. Analisis data dalam metode library research adalah analisis isi (*content analysis*). Analisis ini dilakukan dengan membahas mendalam isi suatu informasi tertulis atau tercetak, lalu menyimpulkan berdasarkan data-data yang telah dikumpulkan dan dianalisis

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Beberapa alasan adanya urgensi revolusi mental yakni: adanya diskriminasi pada golongan tertentu, dan perubahan zaman yang menuntut manusia untuk berubah. Yang hal ini bertentangan dalam al-Qur’an yang mengajarkan manusia itu sebenarnya kedudukannya sama saja dan Allah swt juga memerintahkan umat-Nya untuk mengubah nasibnya sendiri dengan bekerja dan mengikuti perubahan zaman. 2) Konsep revolusi mental dalam al-Qur’an erat kaitannya dengan nilai-nilai yang dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari semangat bekerjadan nilai-nilai kepatuhan dalam bekerja yaitu mengemban tanggung jawab dengan baik sesuai dengan porsinya masing-masing,

nilai keadilan dalam hubungan pekerjaan yaitu bagaimana berinteraksi dengan sesama manusia, membangun pendidikan, serta semangat juang yang tinggi.

ABSTRACT

This thesis, titled “Mental Revolution in the Qur'an,” is written by Azza Lailatus Sofiya Aminata, NIM 12301193054, and supervised by Rifqi As'Adah, S.Ud, M.Ag.

Keywords: Mental Revolution, Qur'an

The urgency of a mental revolution in the Qur'an is a pressing matter to encourage the attitude of millennial youth to change for the better by applying the values of goodness found in the Qur'an. The problem formulation in this research is: 1) What is the concept of mental revolution in the Qur'an? 2) What is the Qur'an's perspective on the urgency of forming a mental revolution in the present time?

This research is a library research study using a qualitative descriptive method. The library research method involves data collection through reading books, magazines, and other sources in libraries. This method aims to provide a theoretical foundation for the problem being studied. The data analysis in library research is content analysis. This analysis involves a deep discussion of the contents of written or printed information, followed by drawing conclusions based on the collected and analyzed data.

The results of this study indicate that: 1) Some reasons for the urgency of a mental revolution include: discrimination against certain groups and the changing times that demand people to adapt. This contradicts the teachings in the Qur'an, which emphasize that all humans are equal, and Allah SWT also commands His followers to change their fate by working and adapting to the changes of time. 2) The concept of a mental revolution in the Qur'an is closely related to values that can be implemented in daily life, such as the spirit of work and values of obedience in performing tasks, which involve carrying out responsibilities properly according to each person's portion, the value of justice in work relationships, which refers to how one interacts with others, the development of education, and a strong fighting spirit.

خلاصة

تحت عنوان “الثورة العقلية في القرآن”، كتب هذا البحث من قبل عزة ليلتوس صوفيا أمينانة، رقم الهوية 12301193054، تحت إشراف الدكتور رفقي أسعدة، س.أد، م.أ.ج.

الكلمات الرئيسية: الثورة العقلية، القرآن

تعدّ ضرورة الثورة العقلية في القرآن حالةً ملحةً تمّدد إلى دفع سلوك الشباب الملبّينالي نحو التغيير إلى الأفضل من خلال تطبيق قيم الخير الموجودة في القرآن. أما تساؤلات البحث في هذه الدراسة فهي: (1) ما هو مفهوم الثورة العقلية في القرآن؟ (2) ما هو رأي القرآن في ضرورة تشكيل الثورة العقلية في العصر الحالي؟

هذه الدراسة هي بحث مكتبي (بحث مكتبة) باستخدام المنهج الوصفي النوعي. ومنهج البحث المكتبي هو تقنية جمع البيانات من خلال قراءة الكتب والمجلات والمصادر الأخرى في المكتبات. يهدف هذا المنهج إلى الحصول على أساس نظري للمشكلة التي سيتم دراستها. أما تحليل البيانات في منهج البحث المكتبي فهو تحليل المحتوى. يتم هذا التحليل من خلال مناقشة محتوى المعلومات المكتوبة أو المطبوعة بشكل معمق، ثم التوصل إلى استنتاجات بناءً على البيانات التي تم جمعها وتحليلها.

نتائج هذه الدراسة تشير إلى أن: (1) بعض الأسباب التي تبرز ضرورة ثورة عقلية هي: وجود التمييز ضد فئات معينة، وتغير الزمن الذي يفرض على البشر التغيير. وهذا يتناقض مع ما ورد في القرآن الكريم الذي يعلم أن جميع البشر في الواقع متساوون، كما أن الله

سبحانه وتعالى يوصي عباده بتغيير مصيرهم بأنفسهم من خلال العمل ومواكبة تغيرات الزمن. (2) مفهوم الثورة العقلية في القرآن مرتبط ارتباطاً وثيقاً بالقيم التي يمكن تطبيقها في الحياة اليومية، مثل روح العمل، وقيم الطاعة في أداء العمل، وهي تحمل المسؤولية بشكل جيد وفقاً لحصتها لكل شخص، وقيمة العدالة في العلاقات المهنية، وهي كيفية التفاعل مع الآخرين، وبناء التعليم، فضلاً عن الروح القتالية العالية.